

3ª DIVISION

1ª Regional Ordinaria Grupo II

GRUPO VII

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	Ptos
Avila.....	2	2	0	0	8	0	4+2
Parla.....	2	2	0	0	5	1	4+2
Valdepeñas.....	2	2	0	0	5	0	4+2
Leganés.....	2	1	1	0	4	1	3+1
Cienpuzuelos.....	2	1	1	0	2	0	3+1
Guadalajara.....	2	1	1	0	1	0	3+1
Real Madrid.....	2	1	0	1	2	1	2
Manchego.....	2	1	0	1	2	2	2
San Fernando.....	2	1	0	1	3	3	2
Alcorcón.....	2	1	0	1	2	3	2
Carabanchel.....	2	1	0	1	3	5	2
Móstoles.....	2	1	0	1	1	2	2
At. Pinto.....	2	1	0	1	1	3	2
Talavera.....	2	0	1	1	2	3	1 1
Aranjuez.....	2	0	1	1	2	4	1 1
Alcobendas.....	2	0	1	1	1	3	1 1
Pegaso.....	2	0	1	1	0	1	1-1
Daimiel.....	2	0	1	1	0	2	1 1
Conquense.....	2	0	0	2	0	2	0-2
Moscardó.....	2	0	0	2	0	3	0-2

TERCERA:
VII GRUPO

CLASIFICACION

Aranjuez, 1; Parla, 3.
Manchego, 2; Alcobendas, 0

Carabanchel, 0; Valdepeñas, 3.
Conquense, 0; San Fernando, 1.
Avila, 2; Móstoles, 0.
Cienpuzuelos, 2; Moscardó, 0.
Pegaso, 0; Guadalajara, 1.
Real Madrid, 2; At. Pinto, 0.
Leganés, 3; At. Pinto, 0.
Alcorcón, 2; Talavera, 1.

Casi todo fueron brusquedades:
San Prudencio 2 — Fuenlabrada 2

CAMPODE JUEGO: Polideportivo Municipal de Alberche. Poco Público. Durante todo el segundo tiempo, el público increpó al árbitro y a los jugadores visitantes, por la dureza empleada. Terreno de juego en buen estado. Mucho calor.

SAN PRUDENCIO: Iglesias, Gori, Siti, Hernández, Moreno, Bravo, Pepé, Bonilla, de la Torre, Tinin y Franchu. Cambios: Otero por Tinin y Sito por Pepe.

FUENLABRADA: Pichi, Saino, Román, Gori, Fernández, Emilio, Javi, Dani, Bobi, Luis y Rodri. Cambios: Losada por Gori y Quique por Javi.

ARBITRO: Sr. Torres Ayala, auxiliado en las bandas por los Señores Sebas y Torres Aguilar. Mal. Ha perdido las riendas del partido por no parar antes el juego duro.

Ha mostrado tarjetas a Emilio, Pichi, Losada, al entrenador y expulsó a Fernando por agredir a un contrario. Por el San Prudencio sacó tarjeta a Otero y expulsó a Franchu por dar un peñetazo a un contrario.

El partido en líneas generales no ha sido muy bueno. No ha habido juego vistoso por ninguno de los dos bandos, practicando un fútbol impreciso, duro y a veces torpe.

El San Prudencio de todas formas ha podido ganar y a empezado jugando bien, fruto de lo cual a obtenido dos goles muy rápidamente. El primero en el minuto 7 tras un córner

sacado por su extremo Pepe y rematando a placer por Tinin. El segundo en el minuto 13 tras una espléndida jugada de Pepe sorteando contrarios en el centro del campo para pasar el balón al palo contrario donde Franchu solo tiene que introducirlo en la portería. A partir de este momento y contagiado tal vez por el juego marrullero del Fuenlabrada, el cuadro local ha ido flojeando. Y así el primer tiempo transcurría sin el dominio claro de ninguno de los equipos, con un Fuenlabrada un poco más ofensivo que en un principio, pero sin crear ninguna ocasión de gol.

En el segundo tiempo el partido parecía que iba a tomar un mejor cariz. El equipo visitante salía decidido a nivelar el marcador dejando a un lado el juego duro practicado en el primer periodo. Gracias a ello en el minuto 5º logra su primer gol, tras materializar su delantero centro Javi un claro penalty cometido por la defensa local. En el minuto 15 estuvo a punto de conseguir el segundo, en un balón que rechaza el poste tras tiro del interior izquierda Luis. Pero todo fue un espejismo, a partir de aquí comienza una fase de auténtica dureza visitante. El fútbol deja de existir sobre el terreno de juego, produciéndose únicamente jugadas bruscas. Este fútbol parece beneficiar a los visitantes que se hacen dueños del centro del campo.

Por el contrario el cuadro local se amedraña un poco dejándose dominar por momentos. Así en el minuto 31 el extremo izquierda del Fuenlabrada bota una falta al borde del área y aunque el portero local toca un poco la pelota, esta se cuela en el marco produciéndose el empate a dos. Trás este gol el San Prudencio quiere reaccionar, pero los malos modos de los visitantes frenan toda posible jugada de peligro. A pesar de todo el conjunto local crea algunas ocasiones de gol, sobre todo en dos faltas sacadas por

Bravo y Hernández respectivamente, que para el portero con dificultades. Con poco más que mencionar termina el partido entre las protestas del público por la actuación del árbitro y del equipo visitantes, el uno por no parar el juego duro antes y los otros por emplear malos modos durante todo el partido.

Al San Prudencio en este su primer partido le hemos visto sin acoplamiento en sus líneas con una defensa dura pero algo imprecisa, un medio del campo cansado y mal proporcionado, y con una delantera muy peleona. Sin embargo puede llegar a conjuntar un buen equipo y que haga un buen campeonato.

Pedro Pablo MORENO

I Campeonato
de Toledo de
Veteranos
A y B

Sobre un total de sesenta kilómetros en ruta, se celebró la pasada semana el primer campeonato de Toledo de veteranos. La prueba, organizada por el Club Ciclista Talavera Joaquín Polo, contó con la participación de 31 corredores, de los que abandonaron 9.

La salida se dio en el Bar-Restaurante San Cristóbal, situado en la carretera nacional V, para continuar por el Casar de Talavera, Velada, Calera y Chozas, Alcaudete de la Jara, Talavera, de nuevo El Casar de Talavera y, finalizar en el Restaurante San Cristóbal. Desde el comienzo se producen tirones e intentos de escapada. Así en el kilómetro 4 saltan tres hombres que logran distanciarse del pelotón y que a la postre no serían ya alcanzados en toda la prueba.

A los 9 kilómetros se produce un nuevo demarraje dentro del pelotón y saltan dos corredores que se marchan en persecución de los tres que van en cabeza. No consiguen en ningún momento conectar con ellos, pero logran distanciarse cada vez más del grueso de los corredores, sirviéndoles para conseguir al final un meritorio cuarto y quinto lugar general. Se rodó a una media de 37 kilómetros por hora.

CLASIFICACION

1º Carlos Pierna Belloso (Electricidad Peña)
2º José María Esteban Alonso
3º Anselmo Hernández Alonso
4º José A. Gutiérrez Beltrán
5º Angel Manresa García
6º Antonio Fdez. Santamaría

El primer toledano y por tanto Campeón de Toledo fue Eusebio Villarta Sánchez, que entró en el puesto número 13 de la clasificación general.

CIUDADANO:

El PSOE y el PCE te convocan a una manifestación que se celebrará el día 20 en Toledo a las 11,30 de la mañana, que saldrá desde la Plaza de Toros y concluirá en el Miradero.

- Para manifestar la oposición de España a la OTAN
- Y demandar la celebración de un REFERENDUM.

TOLEDANO, ASISTE. NO DEJES QUE DECIDAN SIN TU PARTICIPACION.